

*rieures*. Signale le retrait des projets de loi sur les pêcheries intérieures afin de les rédiger à nouveau..... 188

174. 2 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite de la portée pour le Canada de l'Accord commercial conclu entre les États-Unis et la Belgique et du principe de non-discrimination..... 188

175. 25 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce la signature d'un Accord commercial entre les États-Unis et la Suède.... 190

176. 8 juill. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite des progrès faits par les États-Unis en vue des négociations commerciales avec le Canada..... 190

177. 9 juill. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Joint une copie de l'Accord commercial conclu avec la Suède et fait des observations sur les réductions tarifaires également accordées au Canada..... 191

178. 7 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Transmet la liste révisée des concessions tarifaires demandées par le Canada 192

179. 20 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état des directives visant à continuer les réductions tarifaires américaines au Canada et à d'autres pays..... 194

180. 11 nov. *Décret du Conseil*. Approuve les clauses de l'Accord commercial entre le Canada et les États-Unis.....194

181. 11 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande que les pleins pouvoirs pour signer l'Accord commercial soient conférés à Mackenzie King..... 194

182. 12 nov. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose de convoquer le Parlement en session spéciale afin de faciliter sous peu l'échange des ratifications concernant l'Accord commercial..... 195

183. 13 nov. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Annonce l'intention de demander l'adoption d'un projet de loi modifiant la manière de

Reports withdrawal of domestic fisheries legislation for re-drafting..... 188

174. Apr. 2 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Discusses implications for Canada of United States trade agreement with Belgium and the declared rule of non-discrimination..... 188

175. May 25 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Announces signature of trade agreement between United States and Sweden..... 190

176. July 8 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Discusses progress in United States preparations for trade negotiations with Canada..... 190

177. July 9 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Encloses copy of trade agreement with Sweden and comments on tariff reductions extended to Canada..... 191

178. Sept. 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Transmits revised list of tariff concessions desired by Canada..... 192

179. Sept. 20 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports continuation of United States tariff reductions to Canada and other countries..... 194

180. Nov. 11 *Order in Council*. Approves terms of trade agreement between Canada and United States..... 194

181. Nov. 11 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests issue of full power to Mackenzie King for signature of Trade Agreement.. 194

182. Nov. 12 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Suggests special session of Parliament to facilitate early exchange of ratifications of Trade Agreement..... 195

183. Nov. 13 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States*. Announces intention to ask for legislation amending mode of fixing value of